

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniaNya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi yang berjudul ” **Pengembangan Modul Fisika Berbasis *Saintific Inquiry* Pada Materi Suhu Dan Kalor T.P. 2019/2020**”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada :

1. Bapak Drs. Jurubahasa Sinuraya, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah banyak memberikan bimbingan, saran dan perbaikan kepada penulis sejak awal penyusunan proposal hingga akhir penyusunan skripsi ini.
2. Bapak Prof. Dr. Makmur Sirait, M.Si., Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si. dan Bapak Deo Demonta Panggabean, S.Pd,M.Pd. selaku dosen penguji yang telah banyak memberi masukan dan saran yang bersifat membangun dalam perbaikan penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Muhammad Aswin Rangkuti, S.Pd., M.Pd. selaku dosen pembawa acara dalam acara seminar proposal dan acara sidang meja hijau.
3. Bapak Drs. Rappel Situmorang, M.Si. dan Bapak Dr. Nurdin Siregar, M.S. selaku validator untuk modul yang penulis gunakan saat penelitian.
4. Bapak Drs. Abubakar, M.Pd. selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing saya sejak kuliah di UNIMED.
5. Seluruh jajaran fungsionaris SMA Panca Budi Medan terkhusus Bapak Erwinsyah Hasibuan, S.T.,M.Si. dan Ibu Eka Murtiningsih, S.Pd. selaku guru mata pelajaran fisika yang telah membantu dan membimbing penulis dalam melakukan penelitian di SMA Panca Budi Medan.
6. Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada orang-orang yang sangat penulis sayangi, Ayahanda Safii Parningotan Sitompul dan Ibunda Ida Yusnita Siregar dan saudara-saudara saya Anggi Agustina Sitompul, Reza Kurnia Prathama Sitompul dan Ilham Qolby Azhari

Sitompul yang selalu memberikan dukungan baik dari segi materi, motivasi, nasihat dan terkhusus untuk doa dan kasih sayangnya sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di UNIMED.

7. Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada semua sahabat ZaJeZa (Melani Dwi Putri, S.Pd. dan Sadima Meyliza Armys, S.Pd.) ,teman PPL SMK Negeri 5 Medan (Yessi Rayna Situmorang, Armaiza Susanti, Shanta Noventhya) dan juga untuk yang terkasih Reza Amsar Nugroho yang telah mendukung penulis dalam pembuatan skripsi ini. Terima Kasih juga kepada teman kos seperjuangan Yuni Indah Sari Harahap dan teman seperjuangan seluruh mahasiswa Ekstensi Fisika 2015, teman seorganisasi di PPMI SUMUT terkhusus Mei Wandani Saputri, siswa-siswi alumni SMK Negeri 5 terkhusus kelas XII TITL 2 yang juga telah memberi dukungan dan doa dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperluas wawasan ilmu pendidikan.

Medan, November 2019

Penulis

Ummy Hariyanti Sitompul

NIM. 4153321044